



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, manifiesta su felicitación al Glorioso Pueblo y al Honorable Gobierno de Malasia por la ejemplar jornada electoral del pasado 9 de mayo.

Expresa sus mejores augurios al recientemente electo Primer Ministro Mahathit Mohamad en esta nueva etapa que comienza, valorando el reconocimiento que el Pueblo ha otorgado a su trayectoria en la conducción de los destinos del país, por su sabio y valiente liderazgo en defensa de la soberanía, dignidad y prosperidad de la Nación.

Asimismo, desea ratificar la voluntad de fortalecer los lazos de hermandad y cooperación entre Venezuela y Malasia, en pos de un desarrollo integral, compartido y de beneficio mutuo, honrando el legado del Comandante Eterno Hugo Chávez.

La común pertenencia de ambas naciones al Movimiento de Países No Alineados (MNOAL), que actualmente preside Venezuela, brinda una magnífica oportunidad para afianzar el aporte conjunto a la consolidación de un sistema internacional justo, igualitario y multipolar, que El Libertador Simón Bolívar denominó el equilibrio del universo, en la forja de un futuro de paz y armonía para la humanidad.

Caracas, 10 de mayo de 2018